

Datum: 23.11.2013

Oldenburgische Volkszeitung



Ministranten für den Papst

In Rom wurde gestern dem Vechtaer Reiseunternehmer Hans Höffmann eine besondere Ehre zuteil. Mit seinem Sohn Andreas durfte Höffmann bei einem Gottesdienst als Ministranten Papst Franziskus dienen. Der Unternehmer sprach danach von einem „einmaligen und erhabenen Erlebnis“. Er und sein Sohn hätten dem Papst in der Kirche Sancta Marta bei der Eucharistiefeier den Hostienkelch, Wein und Wasser reichen dürfen und bei der Handwaschung assistiert. Danach habe Franziskus mit beiden zehn Minuten im Gebet verweilt. Höffmann berichtete, in dem auf Deutsch geführten Gespräch habe Franziskus darum gebeten, für ihn zu beten. Höffmann ist seit Dezember 2011 Träger des Gregoriusordens. Nun erhielt er die Uniform eines Ritters des päpstlichen Ordens des heiligen Gregor. Foto: Ohlhoff

